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Aver o Mar acolheJornadas

Técnicas da HORPOZIM
No sábado a HORPOZIM levou a cabo as 11ªs Jornadas Técnicas de Horticultura desta vez no Centro Ocu
pacional de Aver o Mar antiga escola do Cruzeiro À iniciativa da Associação Empresarial Hortícola corres
ponderam mais de 100 pessoas

As alterações no regime da Segu
rança Social a condução de trato
res e a sua segurança os contro
los nas explorações agrícolas e a
agricultura na defesa do ambiente
foram os temas das Jornadas
Sobre este último ponto Manuel
António Silva presidente da HOR
POZIM lembrou que o setor que
representa utiliza cerca de 75
do território do concelho e que
por isso mesmo quer ter umpapel
importante no seu ordenamento e
preservação procedendo à limpeza
das linhas de água dos caminhos
agrícolas e florestais e à recolha
dos resíduos deixados pela pró
pria atividade
O facto de esta edição ter aconte

cido fora deAguçadoura tem toda
a razão de ser explica o dirigente
Há sempre a preocupação de ir ter
com as pessoas e de respeitarmos
os profissionais espalhados pelo
concelho Aliás pretende se que
as Jornadas sejam itinerantes e
passem pelas várias freguesias
No caso específico de Aver o Mar
nós temos vários fundadores que
são de cá além de que é uma vila
em que a horticultura tem grande

importância
Na sessão de abertura das Jor

nadas Lucinda Campos Amorim
vereadora da Câmara Municipal
com responsabilidade da pasta da
Agricultura e Pescas começou pre
cisamente por elogiar o espaço
lembrando que frequentou aquela
escola como aluna e professora e
tambémporque omundo hortícola
é de todo o concelho

A autarca destacou depois
importância da concretização da
marca D A Póvoa um tema que o
presidente da Câmara repisou no
encerramento

O município estará sempre ao
vosso lado Iremos fazer tudo por
tudo para conseguirmos levar o
nome da marca DA Póvoa o mais
longe possível e fazer dela ainda
mais motivo de orgulho para todos

nós Não é um processo fácil e
não depende exclusivamente de
nós mas tenho a certeza de que
a Câmara juntamente com todos
vocês acabará por lá chegar

Marca D A Póvoa
eMercadona na agenda
dos horticultores
A abertura em Laúndos do

Centro Logístico da Mercadona
e a concretização da marca D A
Póvoa foram dois temas lançados
porAires Pereira no encerramento
das 11ª Jornadas Técnicas

Sinto um enorme orgulho
enquanto presidente de Câmara
quando falo dos produtos de Agu
çadoura e da importância de nós
avançarmos com a marca Se não
o fizermos alguém o fará por nós
e depois vamo nos queixar Aliás
se vocês não fizerem vou fazê lo
eu embora eu gostasse que isto
fosse com todos vós A Póvoa não
pode desperdiçar este ativo Era
importante termos a nossa marca
referente a produtos de qualidade
e com certificado de segurança
Tudo isso dá confiança aosmerca
dos e faz com que tenhamos canais

abertos de distribuição
Sobre a Mercadona a mesma

está praticamente concluída e
isso vai introduzir um fator de
competitividade acrescido naquilo
que o vosso comércio tradicio
nal de entrega de produtos Nada
mais será igual porque se trata de
uma central de distribuição que
vai desde Madrid até ao norte de
Espanha é a maior rede de distri
buição do país vizinho E eles tam
bém viram potencial nesta zona
não foi por acaso que eles a esco
lherem para se instalarem Não
desperdicem esta oportunidade

Agricultura principal
atividade económica
da Póvoa
Falando sobre o setor agrícola
Aires Pereira disse que ele é
o que mais gente emprega na
Póvoade Varzim e que é a ati
vidade económicamais impor
tante do concelho
Numas Jornadas que foca

ram o aspeto ambiental o
autarca vincou que é funda
mental preservar um recurso
que não temos direito de esgo
tar e deixar às gerações futu
ras um ambiente equilibrado
e uma terra capaz de produ
zir Temos de ser responsáveis
nos produtos que utilizamos e
na saturação que fazemos do
solo avisou acrescentando
que felizmente nunca tive
mos na Póvoa nenhum caso
de contaminação
Ainda neste tema transmi

nitu que a LIPOR pode ser
uma ajuda sob o ponto de vista
da contratação de técnicos e
do fomento das boas práticas
para fazermos destauma ativi
dade semdesperdícios As fer
ramentas estão à disposição
Por fim enalteceu ainda a

presença no evento dos presi
dentes da Cooperativa Agrí
cola da Póvoa e da Leicar e
revelou que o município está
disponível para colaborar com
todas as associações de agri
cultura do concelho E con
cluiu Vamos continuar coma
melhoria das acessibilidades e
da rede de abastecimento em
todaaquela zonaonde está dis
tribuída a principal produção
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